

¡A 202 años de tu nacimiento, mi agradecimiento!

Gracias M. Alfonsa por ir más allá de la tormenta,
Navegar en un mar embravecido,
Caminar entre charcos...
Por dejarte guiar el corazón con la voz de Jesús y llenarte de fe al igual que
nuestra Madre Inmaculada.

Tu semilla se dispersó, voló alto y aún sigue echando raíces,
Floreciendo allí donde el asfalto, la el aire y la luz artificial no llega.
Allí donde el olor a lluvias baña tus pies, la brisa limpia tus pulmones y el sol
llena de energía tu corazón....

Allí echó raíces tu alma misionera... hasta llegar también a América Latina...
Desde Veracruz a Lara, del Putumayo a Cochabamba pasando por Misiones
hasta Tucuman...
Y seguirá... seguirá bajo tierra caminando tu semilla misionera... echando
raíces...

Pachi Tata Apu! Gracias, Padre Dios, por M. Alfonsa Cavin y por tod@s
aquellos q llevan en su corazón el carisma MIC.

Tamara Tovar.

